



Tribunal vietnamita dictó duras sentencias en contra de 41 acusados por casos de corrupción

Description

(Hanoi) El Tribunal Popular de Hanoi dictó hoy sentencia contra 41 acusados en un gran caso de corrupción, entre ellos el presidente de la empresa inmobiliaria Phuc Son Group JSC, Nguyen Van Hau, condenado a 30 años de prisión.

Van Hau recibió condenas de 14 años de cárcel, nueve años por infringir las normas de licitación y otros siete años de prisión por quebrantar las normas contables, en ambos casos con graves consecuencias, detalló el periódico Hanoi Moi.

Según el tribunal, que sesionó durante 17 días, el también director general del grupo recurrió a los sobornos para obtener beneficios ilegales para sus empresas (Phuc Son Group y la Compañía Thang Long), en particular en proyectos en las antiguas provincias de Vinh Phuc y Quang Ngai.

Otros nueve acusados, todos ex funcionarios provinciales, fueron sancionados con penas de entre 14 y siete años de reclusión, entre ellos la exsecretaria del Comité partidista de Vinh Phuc, Hoang Thi Thuy Lan (14 años) y el expresidente del Comité Popular de esa provincia Le Duy Thanh (12).

Además, 17 inculpados, entre ellos exfuncionarios distritales y ejecutivos de empresas, fueron declarados culpables de violar normas de licitación y recibieron penas de entre dos y seis años de cárcel, mientras otros ocho fueron condenados por abuso de poder y de posición en el ejercicio de funciones públicas.

Cinco reos más, incluidos altos ejecutivos del Grupo Phuc Son, recibieron condenas por violaciones de las normas contables con penas de entre dos y cuatro años y medio de privación de libertad.

Durante una de las audiencias celebradas a fines de junio último Van Hau admitió que como resultado de los ilícitos cometidos entre 2008 y 2023 obtuvo ilegalmente beneficios estimados en alrededor de 44,77 millones de dólares.

Reconoció además que entregó sobornos a varios dirigentes de Vinh Phuc, incluidos Thuy Lan, quien recibió unos 40 mil millones de dong (alrededor de un millón y medio de dólares) y un millón de billetes verdes adicionales, y Duy Thanh, a quien entregó cerca de 20 mil millones de dong (unos 800 mil dólares) y 1,3 millones de la divisa estadounidense.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025